

## Rescataron a cuatro senderistas que se extraviaron en Cacheuta



Cuatro senderistas fueron rescatados la noche del domingo luego de extraviarse en Cacheuta, Luján de Cuyo. Policías lograron ubicarlos en buen estado de salud y los guiaron para salir de esa zona montañosa.

Todo comenzó cerca de las 21.30 cuando un llamado a la línea de emergencias 911 alertó sobre tres mujeres y un hombre que se perdieron mientras descendían del cerro Colorado.

Aparentemente, debido a las condiciones climáticas adversas, cambiaron de sendero y no lograron encontrar el camino de regreso, por lo que decidieron no continuar con la travesía, sostiene la información policial.



Rápidamente, se le dio intervención a la **Unidad Patrulla de Rescate y Auxilio en Montaña (UPRAM)**, cuyo personal se desplazó hasta ese sector y a través de una búsqueda logró dar con el paradero de los cuatro senderistas.

Las fuentes indicaron que el hombre y las mujeres se encontraban en buen estado de salud y los hidrataron con bebidas calientes. Luego, realizaron el ascenso hacia el filo del citado cerro, para luego descender y salir del lugar.

Fuente: El Sol